

Untergiesing

Landschaftsbilder

(ys) – Der Münchner Künstler Andreas Feil stellt eine Auswahl seiner Arbeiten ab Mittwoch, 11. März, in der Galerie im Osram-Haus, Hellabrunner Straße 1, aus. Zu sehen sind vor allem Landschaftsbilder.

Sie sind Hauptthema der Werke des 30jährigen Malers und von italienischen Motiven inspiriert. Ihr Stil zählt zur gegenständlichen Malerei. Die Ausstellung läuft noch bis zum 4. Mai. Sie ist montags bis freitags von acht bis 16 Uhr geöffnet. Der Eintritt ist frei.